

Macri impone nuevos tarifazos a los argentinos a partir de este mes



Buenos Aires, 1 feb (RHC) La electricidad, los peajes y las prepagas (servicios privados de medicina), se unen hoy a los tarifazos, que en esta nación austral parecen no tener fin y los argentinos tendrán que apretar un poco más el bolsillo en este febrero.

Como anunció la víspera el ministro de Energía, Juan José Aranguren, el nuevo cuadro tarifario del servicio de la electricidad entra en vigencia este miércoles con un alza entre el 60 y el 148 por ciento en la capital y el llamado conurbano, resalta Prensa Latina.

Según detalló, el precio estacional pasará de 320 en enero a 400 pesos (unos 30 dólares) por megavatio/hora en febrero y 640 para marzo (unos 40 dólares) y quizás haya un nuevo ajuste en octubre.

Aranguren explicó que en este proceso de normalización del mercado eléctrico argentino, el aumento de las tarifas de luz se desdoblará en los meses de febrero y marzo 'para que el valor completo (del aumento) se vea a partir de marzo, a fin de contribuir a una menor carga en los bolsillos'.

Al participar en la firma del convenio para la explotación de gas no convencional en el yacimiento de Vaca Muerta, el presidente Mauricio Macri se pronunció sobre las medidas anunciadas por el ministerio de Energía.

'Hace falta ir recomponiendo lo que vale lo que producen. Este es el camino para tener energía y poder crecer', indicó y agregó que 'este aumento nos va a ir acercando al 47 por ciento de lo que vale la energía y arrancamos prácticamente con nada. Es un camino gradual, un paso todos los días'.

En las redes sociales cibernautas argentinos comentaron sobre este próximo tarifazo, que llega precedido de otros que se dieron a inicios de 2017 como el aumento en el combustible, el impuesto Inmobiliario Alumbrado Barrido y Limpieza (ABL) y los parquímetros que subieron en la ciudad de Buenos Aires.

'Si se suma el aumento de hasta el 600 por ciento del 2016 y el 148 por ciento del 2017, tenemos que en 15 meses las empresas Edesur y Edenor tuvieron un tarifazo de mil 600 por ciento', escribió el dirigente nacional del Partido Obrero y el Frente de Izquierda, Gabriel Solano.

'Tu sueldo se cae, pero las acciones de las eléctricas suben...!', publicó la expresidenta Cristina Fernández y siguió: una verdadera cadena nacional... pero de aumentos. Asalto al bolsillo familiar: tarifazo de luz, prepagas y peajes.

En tanto un cibernauta identificado como A.C. Sanín opinó que el tarifazo eléctrico golpea a los pobres, no sólo por su costo sino también por traslado a precios, en particular a los alimentos.

Aunque aún no tiene fecha concreta, los argentinos también se preparan para el aumento de los peajes en las autopistas de Buenos Aires (Illia, 25 de Mayo, Perito Moreno), por donde se desplazan alrededor de 1,3 millones de personas, que se encarecerán hasta un 52 por ciento.

Los venideros precios contemplan alzas de hasta 269,2 por ciento para los camiones y de 120 por ciento para los autos. Las tarifas diferenciales dependerán del horario de mayor tráfico y se distinguirán como 'hora congestión' y 'hora promoción', resaltaron medios de prensa locales.

Y aquellos con acceso a las prepagas, la cuota mensual del servicio de medicina privada, tendrán que desembolsar seis por ciento a partir de este mes. Con este último aumento, esta prestación registra una subida interanual de 38 por ciento.

En medio de la constante inflación y el ajuste del Gobierno, es muy complejo vivir en Argentina, donde los precios se encarecen por días.

Según ha trascendido la empresa Agua y Saneamientos Argentinos prevé aplicar aumentos de 25 por ciento como mínimo tras la estrepitosa subida del 300 por ciento en 2016.

Además aumentarán los servicios de la telefonía celular, el servicio del gas en abril, y los colegios privados ya enviaron nuevas tarifas para matrículas y cuotas mensuales del próximo curso y viene también en algunos lugares con alzas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/120174-macri-impone-nuevos-tarifazos-a-los-argentinos-a-partir-de-este-mes>



Radio Habana Cuba